

「インターネットにおける人権侵害」をテーマにした啓発ポスターを作成しました

インターネットにおける人権侵害をテーマに、近畿大学の学生がキャッチフレーズを、大阪芸術大学の学生がデザインを考えてくれました。これらのポスターは令和4年9月にOsaka Metroの22駅に掲出されました。



「みんながきらい」「わたしもきらい」

あのときの私は、全部がキレイだった。
SNSにイヤなこといっぱい書いた。
あのときの投稿はもう消せないけど、できることなら消したいです。
キャッチフレーズ 近畿大学 瀧 香奈美さん
デザイン 大阪芸術大学 中谷 莉子さん

♡を押すことも、誰かの♡を傷つける。
いいねが、誰かの心を傷つけることだってある。
その同意、必要ですか？

キャッチフレーズ 近畿大学 寺田 菜穂さん
デザイン 大阪芸術大学 吉田 美泉さん



「みんなやってるから。わたしだけじゃないから」
少しでもそう思ってしまった自分がいることが、怖い。
考えなきゃ。私の頭と心で。

キャッチフレーズ 近畿大学 渡部 桜香さん
デザイン 大阪芸術大学 永尾 陽奈さん



嫌な言葉は、どこまでも追いかけてくる。
ある日突然、顔も名前もわからない人に攻撃された。怖い、誰かに頼りたい。そう思ったら、私は相談します。

キャッチフレーズ 近畿大学 中村 一葉さん
デザイン 大阪芸術大学 永尾 陽奈さん



キャッチフレーズ 近畿大学 中村 一葉さん
デザイン 大阪芸術大学 山本 果歩さん



「誹謗中傷? 気にするヤツが負けやろ」
気にせんでおれるヤツなんかおらんねん…
わかっていても気にしてしまう。それはみんな同じです。
弱い人間だからではありません。誹謗中傷、やめませんか?

キャッチフレーズ 近畿大学 谷口 仁菜さん
デザイン 大阪芸術大学 乾 茉凜さん

大阪市ホームページ インターネットによる人権侵害
<https://www.city.osaka.lg.jp/shimin/page/0000275423.html>
専門相談員による人権相談 ☎ 06-6532-7830(なやみゼロ)

